

Reunión con el Presidente de Estados Unidos, George W. Bush  
WASHINGTON, 19 de julio de 2004

Estamos muy contentos de estar nuevamente aquí con el Presidente Bush. Hemos tenido una conversación, primero, sobre los avances en el acuerdo de libre comercio; segundo, sobre la situación regional, la forma en que hemos estado contribuyendo a resolver la crisis en Haití. Mañana hay una reunión de donantes, que es muy importante, y estamos muy satisfechos que sea un chileno el que, en nombre del secretario general, va a llevar las tareas en Haití.

Al mismo tiempo, hemos pasado revista a otros temas de la región, la próxima reunión de APEC en Chile y estamos seguros también que esto nos va a permitir avanzar adecuadamente.

El Presidente tuvo la gentileza de informarnos sobre los desarrollos últimos en el Medio Oriente y eso permite también visualizar, ojalá, una solución pronta.

Señalamos también que estamos interesados en seguir cooperando en muchas otras áreas conjuntamente con Estados Unidos.